
 

・日頃より、子供達ためご尽力頂きありがとうございます。多様な子供達に対して学校の対応は大変難しいものと理解して

います。保護者の理解や協力が必要な場合があるかと思います。引き継ぎ保護者への情報発信を積極的にお願い致します。 

一点、学力向上について、家庭での予習復習を行うことが効果的であると思いますが、保護者向けに家庭での教育につい

て促進するような情報提供を行って頂けると良いかと感じています。既に実践済みのこともあるかと思いますが引き継ぎ

宜しくお願い致します。m(_ _)m 

・教職員の力が、教育、学校行事等の取り組みに生かされており、明るく、楽しい学校になっていると思います。 

・最近地域活動の一環で、子ども110番、のご家庭が地域のどこにあるのか探してみました。今地域でも時折不審者が出て

いるようです、子ども達にとって大切な場所だと思いますので、新学期の時にでも子ども達に教えて頂けるといいと思い

ました。 先生方はとても多忙でいらっしゃるので、日頃の連絡等は学校運営委員会が担うというのはどうでしょう？ 

・常に前向きに学校が活発に動いているように思われます。子ども達は」友達と一緒に登下校中も楽しんで会話をし、学校

生活が生き生きしているようです。 

・日頃の子供たちの地域行事に参加してくれることも多くなりましたが、ほとんど決まった子どもたちです。言われたこと

については、真面目に取り組んでくれますが、それ以上はやらない（今どきの風潮でしょうか）。縦割り活動も始まったの

で、これから期待しております。今後ともよろしくお願いいたします。・児童が保健室に来室した際は、丁寧に話を聞きな

がら対応し、健康・安全への配慮（質問３）をしながら教育活動を行っていきたい。 
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